

北の風



平成26年度

No. 8

平成26年10月31日



今年も多くの応援をいただいた駅伝

体育祭が終了するや、「北斗祭」のスローガン「歌声をつむいで織りなす 奇蹟の北斗 ～ 未来へつなぐ 僕らの軌跡～」が発表され、また学級が1つの方向へ進んできました。

11月6日に「みかほみらい館」で北中文化祭「第4回北斗祭」が開催されます。各クラスでの合唱のほか、文化部の作品発表や学習発表が予定されています。是非、大勢の保護者の皆様にご来場いただきます。

だき、生徒の一生懸命な姿をご覧いただきたいと思っております。なお、当日はお弁当の日にもなっています。よろしくお願いします。

10月4日(土)に市総合運動公園で行われた藤岡多野中学校駅伝競走大会では、男女とも優勝することができました。女子は全選手の気持ちを合わせ見事栄光を勝ち取りました。男子は予想通りの展開で、最終区まで安定した走りで優勝と、どちらも駅伝の醍醐味満載の感動的な優勝を飾りました。昨年より毎朝、県駅伝、関東大会を目指し、寒い日も暑い日もよく頑張ってきた成果が出たと思っております。

「走った距離は、絶対に裏切らない。」という名言があるように、練習に参加した全員が感じている気持ちだと思っております。自分の部活動が終了した3年生を含め、全校の半数以上が参加してくれた朝の駅伝練習、本当にご苦労様でした。やはり、3年生の頑張りが1、2年生にとって大きな支えになったものと思っております。朝早くから子どもたちの朝食の準備等、体や心の面で協力していただいた保護者の方々に深く感謝申し上げます。11月8日(土)の県駅伝大会でも、全国大会出場という子どもたちの目標が達成できるよう、応援よろしくお願いします。

10月に群馬県内の先生方が集まっての授業が北中を会場に二度行われました。来校した先生方が皆、落ち着いた学習態度に感心していました。子ども同士の関係や話を聞く姿勢や意見を言う姿にお褒めの言葉をいただきました。日々の実践が徐々に実を結んできているものと感じています。

今年も、岡之郷にお住まいの高瀬様より、たくさんの書籍をいただきました。ここ20数年来、市内の小中学校に毎年、多くの書籍を寄贈してくれています。本校も朝読書が定着してきました。ぜひ、たくさんの本を活用して、自分の頭を磨いてほしいと思っております。高瀬様、本当にありがとうございます。

各種大会で大活躍

10月28日(火)県民の日に行われた中学生ロボコン大会では、応用部門で出場の2チームが準優勝、敢闘賞に輝きました。2チームは、12月に行われる関東大会に向け頑張ります。剣道部男子も、県中体連新人戦で見事準優勝に輝きました。

PTA環境整備作業ありがとうございました

10月25日(土)秋空の元、PTA環境整備作業が実施されました。親子で部活動ごとに分かれて一生懸命作業していただき、学校がとてもきれいになりました。

将来への道

今年のノーベル平和賞をパキスタンの女性マララさん17歳が受賞しました。彼女は、将来において教育の大切さを訴えていました。日本人でも開発が難しいと言われていた青色LEDの開発に成功した3名の科学者が受賞しました。世界中で、多くの人々が使用することが可能になった電灯を開発したのです。

カップヌードルの創始者、安藤百福さんは敗戦後の日本において、「食足りて、道義あり」の通り、日本人の腹を満たすため、研究に研究を重ねチキンラーメンを開発したそうです。現在、世界中に普及したカップヌードルの開発の裏にも多くの苦心があったそうです。何の苦労もなく私たちが生活できている現在の全ての物は、多くの先人たちの努力の結晶だと言っても過言ではありません。これからは、中学生の諸君が今後の日本を背負っていく時代になります。

部活紹介

サッカー部

サッカー部は2年生6名、1年生7名の計13名の少数精鋭のチームです。中体連の新人戦では惜しくも優勝を逃してしまいましたが、その悔しさをバネに練習に励んでいます。現在、基本を意識しながら、全員の力でミスが減らして勝っていくチームを目指しています。最近は多くのことに積極的に活動し、練習が充実してきています。



女子バスケットボール部

女子バスケットボール部は、2年生8名、1年生10名計18名の部員で練習しています。市中体連では勝てませんでしたが、駅伝練習から持久力の強化と体づくりのための体幹トレーニングを実践しています。また、ドリブルや速攻練習などの基本練習もしっかりと行っています。来年は、県大会で活躍できるよう冬期も頑張ります。



男子ソフトテニス部

男子ソフトテニス部は2年生17名、1年生15名の計32名のチームです。中体連の新人戦で優勝し、県大会でも頑張り、ベスト8になりました。毎朝の駅伝部とランニングから始まり、基本練習を中心に頑張ってきました。来年、県大会を制し、関東全国に行けるよう練習に励んでいます。



美術部

美術部は、2年生10名、1年生10名の計20名です。今までは、各種のポスター展の応募作品の製作に頑張ってきました。また、毎年体育祭の掲示用スローガン作製、北斗祭に向けた作品作りなど工夫を凝らして頑張っています。より良い作品製作のため、近代美術館に出向き勉強もしています。



